



Toride Mainichi

Vol.85

発行所 (有)小沼新聞舗
〒302-0024
茨城県取手市新町 5-11-3
Tel.0297-73-0925 fax0297-73-0988
http://onumashinbun.com
E-mail: info@onumashinbun.com
86号発行予定日平成21年5月



小沼新聞舗の新年度は、スポーツニッポン新入社員販売店研修から始まります。研修生が、読者の皆様に読んでいただきたく制作した、号外『研修生は見た!! 新聞の一生』を本日、お届けいたします。入社して初めて知ったとい



井野岡地 2-11号と1-23号棟間



利根パークゴルフ場のさくら

満開のさくらを愛でながらいつも感じています。「さくらさん、いい仕事しているなあ」さくらの木の下で1年分の幸せエネルギーを充電している私です。「こんな場所にも咲いていたの？」街角のさくら探しもまた、楽しいものです。

3月24日、ワールドベースボールクラシック(WBC)の最終決勝戦がアメリカ、ロサンゼルス、その実況が、約6時間ぶつ通しTVで生放送されたのであ

日本これは、凄いことだぞ! 侍JAPAN! 野球世界一を二連覇!

販売店研修に来た3名は、明日より東京・大阪本社で仕事始めの予定です。
毎号Toride Mainichiに沢山のご応募ありがとうございます。84号の一番人気は、山田養蜂場のはちみつでした。当選された3名は、確率7%の幸運を引き当てた方です。ひので屋さんのほちみつは、ご注文いただければ、小沼新聞舗スタッフが皆様のお手元へお届けいたします。下田プリンスホテル朝食付き招待券は、中央タウンにお住まいの方が当選しました。「夫婦で旅行してきます」と、喜んでいました。



大貫さん 原田さん 池田さん

う、新聞の流れを上手にまとめてくれました。さすが、記者志望! 2時間で仕上げてしまいました。

野球、発祥の本拠地、アメリカのロサンゼルス球場の目の肥えた地元の新聞記者たちでさえ、今日のこの試合を見て「これだけ中味の濃い試合は、とてもそう多くは見られない。この球場の野球ファンがこんなに興奮したのは久

る。何年か前までの海外放送は映像がチラついたり、音声に雑音が入ることが、普通のことだったが、技術と機械の進歩のお陰か、国内放送と全く変わりがなくなったことに満足申し上げるのである。それともう一つ、野球、サッカー、バレーボール、等の対外試合の場合、日本人はどうしてこう小さいのかなーとまず体格とパワーの差を、いつも感じたものだったが、最近はそのもなくなった。
野球といえばアメリカが発祥の地であり、御先祖さまなのであるが、その本拠地、昨日はそのアメリカ様を松坂投手の力投で破って決勝進出、今日はいよいよ最後の戦いが日本と韓国で因縁の対決なのである。
スタジアムに入った観客数5万4千数百人、その内、7割は韓国という国を挙げての大応援団、日本にだけは絶対に負けるなという気迫が伝わってくる。
追いつ追われつのすさまじい総力戦で、9回裏終了時には、3対3の同点で延長10回の表、日本の攻撃、二死でランナー二、三塁、でバッターは、イチロー...。さ、世界のイチローの見せ場がきたぞー! たのむ、なんとかしてくれ!と祈る気持ち、ファール、ファール、と粘って、8球目、快音を残してボールは左中間へライナーで飛んで転々、2者生還して5対3、さすが、イチローは千両役者である。
そして、延長10回の裏、韓国最後の攻撃、すさまじいばかりの応援の中、わが若きヒーロー、ダルビッシュ君が、最後のバッターを見事、三振にうち取ったのである。

しぶりだね」とコメントしているのを見て、いかに、凄い、高度な試合であったかが窺がえる。
麻生首相も「わが国の持てる底力を再確認しました。多くの日本国民に大きな感動と勇気を与えてくれて有難う。」とコメントしている。
最初から最後まで、延々6時間夢中になって、テレビ漬けとなった、私も大いに興奮した、感動した、いい真土の土産ができた。侍JAPAN有難う。
岩男のパソコン日記より

『取手駅東口商店会』発足

休業や廃業が相次ぐ東口駅前

に、市内8番目の商店会「取手駅東口商店会」が設立されました。3月28日いきいきプラザで行われた、設立総会では、予想を超えた45人が会員登録をしました。郊外型店舗に買い物客が集中している中、地元高齢者などから「地元で買い物したい」などの声も多く聞かれました。その期待に応えるべく、活力と魅力ある商店街を目指して結成! 駅前の賑わいを復活してほしいと願うばかりです。

住まい工房ナルシマ お客様感謝祭

成島商店は、明治40年創業し、住まい工房ナルシマとして創立16周年を迎えた、5月16日(土) お客様感謝祭を行います。ナルシマスタッフと職人会のメンバー総出でアウトレット家具販売やミニゲームなど手づくりイベントを実施します。皆様のお越しを心よりお待ちしております。詳細は、『ナルシマの家』で検索してください。
問合せ 73-6911

取手アートコンシェルジュ

取手市内のアートをコンシェルジュがご案内致します。普段の生活がちょっと楽しくなるかも知れません。

4日、取手駅東口前ナガタニビル1階に「取手アートコンシェルジュ」がオープン致しました。「アートのまち取手を広く浸透させたいと、ナガタニビルオーナーの長谷豊さんが中心になりボランティアによる実行委員会をたちあげました。アート情報案内をメインにし、将来的には、アートツアーを行ったり食や農など異分野と協同での企画も予定しています。『取手アートコンシェルジュ』のアート情報案内は、毎週金土日午前10時から午後5時まで。その他はウィンドーギャラリーとなつていきます。ギャラリー2面がガラス張り、月替わり現代芸術の作品を展示します。4月は、キジマ真紀さんの作品が展示されています。



ガタニビル 取手アートコンシェルジュ

問合せ 羽原さん
090-4087-8139

取手とうきゅう7階に、取手市情報プラザ『きてみて!とりで』がオープンしました。市内の観光行事や市民活動、生活情報をPR。8月までの期間限定スペース。